



夢

令和7年2月3日

No.19

文責 校長 引地 良典

寒さは厳しいままですが、立春という言葉を知るとあたたかくなるまでもう少しがんばろうという気持ちになります。節分は、季節を分ける日なので年に4回でしたが、今は立春の前日だけを指すようになりました。旧暦では節分が大みそかで、1年の始まりが立春です。そう考えると、もう一度気を引き締めて再スタートしようとするにはぴったりの日かもしれません。1月がいつてしまい、2月もすぐになげちゃうのでチャンスです。



保護者アンケート

年度末が近づき、1年を振り返るころになりました。学校でも行事や会議、時間割等様々な教育活動の成果と課題を話し合い、来年度への改善に向けた会議をしています。保護者のみなさんや児童のアンケート結果も重要なデータとして参考にしています。自由記述では、学校の取組や職員の姿勢、対応に温かい言葉をたくさんいただき感動しました。特に、職員が児童に寄り添って支援をしている、何かあったときにはきめ細やかに連絡がある等の職員の態度を高評価していただいたことはうれしい限りです。自慢の職員ですから(´▽´)。このような言葉が励みになり次へ向かう意欲になります。いくつかご意見をいただきましたので、次のように改善します。

- ①4月当初に担任や担当をお知らせする。
- ②行事の参観についての注意事項を徹底する。
- ③1年を通しての下校時刻が変更になった場合は、スクリーンだけでなくプリントでも配付する。
- ④教科書等が重くなりすぎないようにいわゆる置き勉を効果的に活用する。回答できないものもありますので、改善してほしいところがありましたら電話や連絡帳で直接お知らせください。

SNS

いろいろなSNSで子どもに利用制限がかかってきています。とても大事なことだと思います。あるSNSでは、10代専用のアカウントを発行し、知らない人と連絡を取り合うことができない、60分たつとアプリを閉じるようメッセージが出る、いじめにつながるような攻撃的な言葉は使えない等です。他のSNSも制限がいろんな国でかかっています。それだけ危険な事件につながっているでしょう。ただ、この設定をゆるくすることが保護者にはできるようです。子どもの命令に従ってゆるくするのか、そこははねのけるのか、子どもの安全のためにどちらがいいかは歴然です。そもそもスマホを自由に使わせていること自体がおかしいのですから。

学校保健委員会

毎年この時期に学校保健委員会を開催しています。今年は、2月20日(木)15時から1階多目的室で行います。学校医の先生方、保護者、教職員がメンバーです。会では、城東小学校児童の健康に関する状況、運動に関する状況等を報告します。それについての質疑応答や学校医の先生方からの助言をいただきます。今年は、眼科医福永先生の目の健康についてのご講演があります。最近、視力や目の病気等について新しい発見もあり、今までの常識と違う部分も発表されています。ぜひ、ご参加ください。学校保健委員会の案内や申し込み方法は、スクリーンで先日配信しています。

